

VITAE



Kurz: 531 Zeichen

Kathrin Lange wurde 1969 in Goslar am Harz geboren. Obwohl sie sich beruflich der Hundestaffel der Polizei anschließen wollte, siegte am Ende ihre Liebe zu Büchern, und sie wurde zuerst Buchhändlerin und dann Schriftstellerin. Heute ist sie Mitglied u.a. beim P.E.N. und bei den International Thriller Writers und schreibt erfolgreich Romane für Erwachsene und Jugendliche. Sie lebt mit ihrem Mann und zwei Söhnen in einem kleinen Dorf in Niedersachsen, wo sie sich für Leseförderung und die Integration von Geflüchteten engagiert.

Lang: 1858 Zeichen

Kathrin Lange wurde 1969 in Goslar am Harz geboren. Schon früh entdeckte sie ihre Liebe zum geschriebenen Wort und verblüffte ihre Familie damit, dass sie vor der Einschulung bereits Zeitungsüberschriften zusammenbuchstabierte. Nach dem Abitur wollte sie sich beruflich der Hundestaffel der Polizei anschließen, aber am Ende siegte ihre Liebe zu Büchern. Sie wurde zuerst Verlagsbuchhändlerin und arbeitete eine Zeitlang als Fachbuchhändlerin für Theologie. Nach der Geburt ihrer Söhne gründete sie eine eigene Firma für Mediendesign, die sie 2009 verkaufte. Von 2003 bis 2005 gab sie die Autorenzeitschrift „Federwelt“ heraus und 2005 erschien ihr erster Roman bei Rowohlt. Ihr Buch "Das achte Astrolabium" stand auf der Nominierungsliste für den Sir-Walter-Scott-Preis als bester historischer Roman des Jahres 2008 und ihr Jugendbuch "Das Geheimnis des Astronomen" erhielt 2009 den Jugendbuchpreis "Segeberger Feder", "Die Fabelmacht-Chroniken. Flammende Zeichen" wurde 2018 mit dem Sächsischen Buchsommer-Leserpreis ausgezeichnet. Mit ihrer Kurzgeschichte "Jagdsaison 2023" erhielt sie erst kürzlich den Wortrandale Literaturpreis 2019 in der Sparte "Tiefsinnigster/Nachdenklichster Text".

Kathrin Lange ist Mitglied im P.E.N., im Syndikat e.V. und bei den International Thriller Writers und schreibt Romane für Erwachsene und Jugendliche. Ihr Thriller "40 Stunden" wurde für das Fernsehen optioniert und lief auch als Hörspiel auf Deutschlandradio Kultur. 2018 ist Kathrin Lange erstmals Teil von "Kultur macht stark" des Bundesministeriums für Bildung und Forschung. Darüber hinaus gibt sie Schreibseminare (u.a. an der Bundesakademie für Kulturelle Bildung e.V.), engagiert sich für die Leseförderung von Kindern und Jugendlichen und für die Integration von Geflüchteten. Sie lebt mit ihrem Mann und zwei Söhnen in einem kleinen Dorf in Niedersachsen.

Abdruck honorarfrei und ohne Genehmigung.

BIOGRAFIE

- 1969 ● in Goslar am Harz geboren
- 1988 ● Abitur in Hildesheim
- 1988 - 1991 ● Ausbildung zur Verlagsbuchhändlerin im Georg Olms Verlag
- 1991 - 1994 ● Buchhändlerin (Fachrichtungen Theologie und Krimi)
- 1995 - 2009 ● Eigentümerin einer Firma für DTP-Design und Verlagsherstellung
- 2001 - 2003 ● Ehrenamtliche Lesepatin für Grundschüler
- 2002 - 2005 ● Herausgeberin und Inhaberin der Autorenzeitschrift „Federwelt“
- 2005 ● Debüt mit „Jägerin der Zeit“ bei Rowohlt
seitdem über zwanzig Romane und Jugendbücher in diversen Verlagen (S. Fischer, Aufbau taschenbuch, Random House, Arena Verlag, blanvalet)
- 2006 - 2007 ● Seminare für Kreatives Schreiben für Unicum in Dortmund
- 2009 ● „Das Geheimnis des Astronomen“ erhält die "Segeberger Feder".
- seit 2009 ● Dozentin für Kreatives Schreiben an der Bundesakademie für Kulturelle Bildung e.V. in Wolfenbüttel
Schreib- und Creative Writing-Seminare in Schulen
Vorträge über Kreatives Schreiben - unter anderem an der Universität Freiburg, an der Universität Marburg und an der Universität Hildesheim
- seit 2013 ● Leitung des Literaturlabors Wolfenbüttel (finanziert von der Stiftung Niedersachsen e.V.)
- 2015 ● Mit- und eine der Hauptinitiatorinnen der Initiative autoren Helfen.org
- 2018 ● Dozentin Kultur macht stark (Bundesministerium für Bildung und Forschung)
"Die Fabelmacht-Chroniken. Flammende Zeichen" erhält den 1. Sächsischen Buchsommer-Leserpreis.